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                             【出演者スタッフ一同】 

 

 

                              【目標・ねらい】 

●住民参加の町民オペラ                     

●文化活動から社会包摂を                      

●アマチュアとプロとの共演        

●子供達に本物の音楽を提供               

  

 

 

                                                             

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※自己評価欄は「Ａ」90％以上「Ｂ」70～89％「Ｃ」50～69％「Ｄ」49％以下で示すこと。 

事業名 
第 8 回 軽井沢オペラプロジェクト「蝶々夫人」 

 

団体名 

（連絡先） 

軽井沢町民オペラ実行委員会 

代表 田中 080-1273-0416 

総事業費 5,360,424 円（うち補助金： 250,000 円） 

（活動写真）等 

自己評価（目標達成率）【 A  】 

事業名 第 8 回軽井沢オペラプロジェクト「蝶々夫人」                              

公演日 2024 年 9 月 16 日（月祝） 

会場 軽井沢大賀ホール 

開場 13：00  開演 14：00 終演 17：30                        

演目 プッチーニ作曲 オペラ蝶々夫人                         

全三幕  日本語上演 日本語字幕                         

指揮者 山上純司  演出 大畑晃利                         

オケ  山口拓也 宮下絵美 楜澤真司 新井美幸                         

キャスト 県内出身のプロの声楽家と地元の有志 

                      

                         

                            

市民主体の市民オペラは、地域文化の振興やコミュニテ

ィの活性化に大きな効果をもたらします。                          

市民が主体的に参加する事で芸術への理解が深まり、                          

創造的な表現の場が提供されます。                         

また、世代や職業を超えた交流が生まれ、地域の一体感

が醸成されることが期待できると思われます。                                           

                                           

                                                

                                           

                          

                          

今回のオペラの演出として、当初は徳島の阿波人形浄瑠璃を組み込んで伝統芸術をクラシックに

合体させるストーリーを予定していたが、経費的に都合があわず断念してしまった。                                            

また町内の子供達へのアプローチもその窓口との接点が時間的に対応できず、これらを                                            

今後の課題として次に続けながら更に良い舞台を創っていきたい。                                            

また本来原語で上演するオペラを、分かり易い日本語に変え、字幕も日本語で上演する事で観客

から好評をいただいた、今後はオペラを益々身近な音楽になれるよう工夫していきたい。                                            

                                            

                                            

事 業 内 容 

今後の取り組み 

事 業 効 果 

 

 


